



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ
<本年度会長方針>
WEEKLY REPORT
大きな和を築こう
No.1195

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 T 460-0008
URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail office@nagoya-osu.org

ROTARY INTERNATIONAL
奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

第1403回例会

| 出席計算数 | 59名中49名出席 | 会員 | 64名 |
|--------|-----------|-----|--------|
| 前々回出席率 | 84.83% | 出席率 | 48.05% |
| ・ | ・ | ・ | ・ |
| 48% | 48% | 48% | 48% |
| 前回出席率 | 48.05% | 出席率 | 48.05% |



| | | | | | | | | | |
|---------------------------|--------------|-------------------------------|---------------|-----------------|------------|----------|----------------|-------------------|----------------|
| 例会プログラム | 委嘱状伝達式（地区役員） | ★還暦のお祝い | ★新会員推薦者バッジの進呈 | ★誕生日のお祝い（握手タイプ） | ★川口奈良組織委員長 | ★木村次年度会長 | ・3月21日友達を呼ぼう例会 | ・委嘱状配属発表 | ★SPEAK OUT DAY |
| 渡辺さん、丹下さん、あがどう じさこました。 | 大原敏正 | 東京の次男夫婦に次 女誕生。6人目の孫となりました。 | 春日井和良 | 吉田隆彦 | 岡村隆徳 | 吉田隆彦 | 妻の誕生日です。 | 浅井隆宣・尾上哲朗・青木横井靖高昇 | 誕生日です。 |
| 渡辺さん、丹下さん、あがどう じさこました。 | 神野邦利 | 東京の次男夫婦に次 女誕生。6人目の孫となりました。 | 春日井和良 | 吉田隆彦 | 岡村隆徳 | 吉田隆彦 | 妻の誕生日です。 | 浅井隆宣・尾上哲朗・青木横井靖高昇 | 誕生日です。 |
| 渡辺さん、丹下さん、あがどう じさこました。 | 近藤照井 | 東京の次男夫婦に次 女誕生。6人目の孫となりました。 | 春日井和良 | 吉田隆彦 | 岡村隆徳 | 吉田隆彦 | 妻の誕生日です。 | 浅井隆宣・尾上哲朗・青木横井靖高昇 | 誕生日です。 |
| 渡辺さん、丹下さん、あがどう じさこました。 | 近藤照井 | 東京の次男夫婦に次 女誕生。6人目の孫となりました。 | 春日井和良 | 吉田隆彦 | 岡村隆徳 | 吉田隆彦 | 妻の誕生日です。 | 浅井隆宣・尾上哲朗・青木横井靖高昇 | 誕生日です。 |

| | | |
|--|--|--|
| 会長挨拶 | 会長 鬼頭 茂成 | みなさんこんにちは。今日はバレンタインです。菓子業界にとっては1番のビッグデーです。特にチョコレート関係の会社はこの日のために、製品を企画し製造して備えています。和菓子の業界ではこの後の桃の節句に向けて和菓子は季節や行事などに結びつき、それいわれがついて現 |
| 二〇一〇ボックス | 「君が代」「四つのテスト」 指揮者 ピアノ伴奏 渡辺 竜板 玲子 観永 | みなさんこんにちは。今日はバレンタインです。菓子業界にとっては1番のビッグデーです。特にチョコレート関係の会社はこの日のために、製品を企画し製造して備えています。和菓子の業界ではこの後の桃の節句に向けて和菓子は季節や行事などに結びつき、それいわれがついて現 |
| 来週は一月です。大須クラブのDVDが流れます。楽しみにして下さい。男性会員の皆さんへ。女性会員よりバリバリの愛をこめて・・・ | 鬼頭 茂成 | みなさんこんにちは。今日はバレンタインです。菓子業界にとっては1番のビッグデーです。特にチョコレート関係の会社はこの日のために、製品を企画し製造して備えています。和菓子の業界ではこの後の桃の節句に向けて和菓子は季節や行事などに結びつき、それいわれがついて現 |
| 近藤 照井 芥川口裕子 小折 | 高木 明美・松永 裕子 | みなさんこんにちは。今日はバレンタインです。菓子業界にとっては1番のビッグデーです。特にチョコレート関係の会社はこの日のために、製品を企画し製造して備えています。和菓子の業界ではこの後の桃の節句に向けて和菓子は季節や行事などに結びつき、それいわれがついて現 |



| | | |
|--------|----------------------------|--------------|
| 委嘱状伝達式 | 13～14年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。 | 次年度委員会配属発表 |
| 委嘱状伝達式 | 13～14年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。 | 会長エレクト 木村 光徳 |
| 委嘱状伝達式 | 13～14年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。 | 会長エレクト 木村 光徳 |
| 委嘱状伝達式 | 13～14年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。 | 会長エレクト 木村 光徳 |
| 委嘱状伝達式 | 13～14年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。 | 会長エレクト 木村 光徳 |



まいりました。業界を挙げて文化を伝えよう努力していきます。ぜひ皆さんも季節とともに、文化を感じながら和菓子を味わって下さい。「清聴ありがとうございました。」

新会員推薦書

バッジの進呈
鬼頭会長より、

吉田憲一さん（新
入会員 杉本忠夫



さんへバッジが授与されました。



鬼頭茂成会長より、川畠 博敬
わん・近藤 明美さんへ、還暦の
お祝いが授与されました。

バナー披露

岡村 隆徳



・マイアミハンドメイド (D60000)

フロリダ アメリカ



・ウィンターパークRC (D60000)

フロリダ アメリカ

受入青少年交換学生挨拶
(2月3日例会・原稿のみ掲載)
キヤサソン・ワームス

私の母は15歳の時、ロータリー
の交換留学で日本にきました。
私の母のワクワクドキドキの体験
や日本の文化について聞きながら
育ちました。長い間私は、ずっと
日本に来たいと思っていました。
日本はカリフォルニア州と同じ

ぐらいの大きさです。でも人口は
アメリカの三分の一ぐらいです。
だから日本に来る前、日本は町ば
かりで縁がないと思っていました。
そして町は汚いとも思っていました。
はじても汚れただと嘆きました。
木や花やきれいな川もあります。
今までに一番ピックリしたのは、
人々の態度です。日本人は朝から
晩まで働いてとても忙しいと聞い
ていました。だから人々は、他人
に無関心だと思っていました。私
は外国人なのでよそ者扱いされる
ことを心配していました。アメリ
カでは、外国人も英語で話して欲
しいと、思っています。私も日本
語で話さないでといけないと思
つていました。私はまだ日本語が
うまくないと思います。でも私の
日本語を誰もわらいません。私が
日本語をわからなくともみんな親
切に教えてくれます。そして店の
スタッフはいつも仕事を熱心です。
微笑みを忘れません。仕事にプロ
イドを持っているようです。

日本の車のサイドミラーがスイ
ッチ一つで折れ曲がるのを見もし
た。日本の駐車場は狭いからだと
思います。アメリカでは見たこと
がありません。

アメリカと日本は本当に違いま
す。でもじつはとてもたくさん
あります。親切で優しい人はアメ
リカにも日本にもいます。たくさ
みの優しさのために私は幸
せです。私は日本が好きだから、
これからも、もっと日本のことを
知りたいと思っています。



この優しさのために私は幸
せです。私は日本が好きだから、
これからも、もっと日本のことを
知りたいと思っています。

2月21日 (木) 例会の案内

例会会場 2月20日 (水)
西名古屋分区 I.M.
於 外國語マリオットランシニア

16時30分 受付

2月28日 (木) 例会の案内

例会会場 3月2日 (土)
春の家族旅行
—選美RC桜まつり例会—

*出発 基文センター南側
午前8時30分

SPEAK OUT DAY

3月7日 (木) 例会の案内
—選美RC桜まつり例会—

*本文は、原則、頂いた
原稿を転載しています。

広報委員会

近藤宏一郎・林 富徳
杉浦 令淑・青木 靖高

